
      17      Émoi - février 2024  

#expression politique

Du dynamisme ?

En 2020, le document de campagne de la mu-
nicipalité actuelle proposait : "Le défi  du dyna-

misme et de l'épanouissement de chacun", avec 
comme sous-titres "Animer la ville" et "La pra-

tique du sport pour tous". 

Cette ambition, et notamment la politique 
sous-entendue des aménagements en libre ac-
cès, est particulièrement louable et permet de 
toucher en premier lieu les enfants, ados, jeunes 
adultes – surtout s’ils ne fréquentent aucune 
structure : associations ou clubs sportifs, Rosa 
Parks, MJC ...

Mais, 3 ans plus tard, qu’en est-il ?

La promesse de remplacer le skate-park de 
Pignéguy ? Oubliée ! Pourtant il y avait dans le 
programme de 2020 une image de skate-park, 
sous-titrée "Un nouvel espace free-style viendra 

remplacer celui de Pignéguy". 

Le terrain multi-sport de l’école Debelle en ac-
cès libre à tous le week-end et pendant les va-

cances ? Supprimé ! 

On note seulement (sans parler de compensation) qu’un 
panier de basket a été installé devant le collège… pas aux 
normes.

En ce début 2024, nous découvrons un projet de la majorité 
qui vise à installer à Pignéguy plusieurs tables de ping-pong 
et appareils de fi tness pour extérieur ; projet conditionné à 
l’obtention de subventions signifi catives.

Si l’idée est intéressante, que fait-on des demandes des 
jeunes pour un skate-park, un pump-track ? Qu’en pensent 
les premiers intéressés ? Le conseil municipal d’enfants et de 
jeunes a-t-il même été consulté à ce stade ?

Au-delà de l’aubaine de la subvention, le reste à charge pour 
la commune (on parle de 40 à 50 000 €) n’est pas négli-
geable : pour ce tarif, ne serait-il pas possible de répartir des 
équipements similaires sur plusieurs sites de la commune ? 
Certes, les budgets ne sont pas extensibles, il faut faire des 
choix. Mais qui fait ces choix et pour qui ?

Si la municipalité investit dans la ville et programme des réa-
lisations d’urbanisme (Champ de la cour, Armand-Pugnot…) 
ces nouveaux espaces ont-ils seulement été pensés pour 
favoriser l'animation, la pratique sportive, la détente ? Où en 
est la réfl exion pour amener de la vie de façon pérenne sur 
notre commune ?  

Voreppe est une ville étendue : au Chevalon, à Brandegau-
dière, à Chapays... où en sont les réfl exions sur l’aménage-
ment de nos espaces de vie pour tous ?

Ce défi  du dynamisme est vu par le petit bout de la lorgnette. 
Dommage ...

Bonne année à tous !

Le groupe VoreppeAvenir

http://VoreppeAvenir.fr

Bienveillance et respect

M. le maire lors de la cérémonie 
des vœux aux Voreppins a 
évoqué un point important de 
notre bien vivre ensemble : la 
bienveillance, c’est-à-dire la 
capacité pour chacun d’entre 
nous de faire preuve de com-
préhension, d’indulgence 
envers autrui.

Cela passe nécessairement par se renseigner, tenir compte 
des points de vue et faire preuve de respect de la parole et 
des actes de nos interlocuteurs dès lors que ces derniers sont 
dans le cadre républicain de la Loi. Ceci ne signifi e pas que 
l’on agrée et que l’on soit d’accord en tous points.

À ce titre, rien n’est plus agaçant pour les élus que les invec-
tives diverses alimentées par les réseaux sociaux, les cour-
riers anonymes de récrimination ou de délation.

Pour exemple nous avons été récemment destinataires d’un 
courrier émanant d’un « collectif Chevalon ». Dans ce courrier 
sans signataire identifi able de nombreux reproches sont mis 
en avant.

Il est fait mention d’une demande de rendez-vous ayant 
échoué. Peut-être est-ce le cas, car notre règle est bien de 
recevoir tous les habitants qui nous sollicitent, mais il nous est 
évidemment impossible de répondre à des demandes si elles 
sont anonymes !

Les divers lieux de dialogue et d’échanges sont possibles avec 
les élus. Des rendez-vous sont régulièrement réalisés pour 
répondre aux questions et demandes de précisions avec les 
adjoints ou conseillers municipaux.

Les comités de quartiers, le Comité citoyen sont des instances 
qui permettent aussi l’expression des points de vue, des dé-
bats sur des thématiques liées à la vie quotidienne comme à 
des projets plus structurants.

Des temps d’échanges spécifi ques comme ceux annoncés 
ce mois pour les futurs travaux d’aménagement de la place 
Armand-Pugnot sont aussi proposés pour faire valoir les 
points de vue.

Il est à noter que le fl éau lié à la désinformation que nous ob-
servons malheureusement à plus grande échelle n’épargne 
pas notre ville, ses commerçants, ses associations, ses habi-
tants. Plutôt que prendre le temps de se renseigner, telle une 
traînée de poudre les rumeurs, cabales ou autres se répandent 
et amplifi ent le phénomène.

Nos relais d’information offi  cielle sont pourtant nombreux et 
fi ables, magazine Voreppe Emoi, site internet de la mairie, 
page Voreppe de la Mairie de Facebook, application Politéa, 
panneaux électroniques d’information,…

Alors en ce début d’année 2024 prenons le temps de nous po-
ser les bonnes questions et essayons de trouver les réponses 
adéquates auprès des bons interlocuteurs.

Ne tombons pas dans les raccourcis et cultivons le bon sens, 
le respect ainsi que la bienveillance.

Vos élus de Vivons Voreppe 2020


